



Los toldos azules y ambulantes deberán abandonar el Paseo Ramírez a la brevedad

MEDIDA. Esto tras denuncias en redes sociales que acusan al municipio de entregar 10 nuevos permisos para el comercio en ese sector del centro.

Tras una serie de denuncias en redes sociales, que acusaban la entrega de 10 permisos para ambulantes en el sector centro y el Paseo Ramírez, la administradora municipal, Diana Veas, informó que "eso no es cierto, por lo que los comerciantes

que se encuentran en estos puntos deberán abandonarlos a la brevedad".

Veas dijo que "la decisión ya está tomada y el municipio no va a entregar nuevos permisos para el funcionamiento de ambulantes en el centro y paseo Ramírez. Es más, todos los

comerciantes deberán salir y detener sus funciones como máximo a fin de mes, y cuando inspectores del municipio inicien fiscalizaciones dedicadas a ello".

"No se han entregado permisos de ningún tipo para el comercio ambulante. Es más

esperamos a que termine enero para iniciar trabajo de control en el sector, que contará con apoyo de Carabineros. Y tal como lo informamos previamente se revocarán autorizaciones hechas previas a esta medida, y mientras se les reubica", dijo Diana Veas. **CS**



LOS TOLDOS DEBERÁN DESPARECER AL PRÓXIMO VIERNES 30 DE ENERO.